



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Abogados de víctimas y colectivos de pacientes denuncian la exclusión de las negligencias médicas de la reforma del baremo

Malestar generalizado entre las asociaciones de abogados de víctimas y las entidades que luchan contra las negligencias médicas y colectivos de pacientes. Entidades como ANAVA-RC, ADEVI y ADAVIAC, y colectivos como es el caso del Defensor del Paciente, entre otros, manifiestan su más firme rechazo y profunda preocupación por las enmiendas finalmente registradas y publicadas el pasado 10 de abril en el Congreso de los Diputados sobre el Proyecto de Ley de modificación del Texto Refundido de la Ley sobre Responsabilidad Civil y Seguro en la Circulación de Vehículos a Motor (RDL 8/2004, de 29 de octubre).

Según estas asociaciones de abogados que [han presentado enmiendas](#), lejos de haberse debatido en el grupo de trabajo técnico en el que, por primera vez en años, las asociaciones de víctimas, la Administración y el sector asegurador alcanzaron acuerdos fundamentales para mejorar el sistema indemnizatorio vigente, **estas enmiendas se han presentado en el último momento y sin consenso alguno** b

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |